

Pressemitteilung

Gummersbach, 27. März 2023

Starke Auftritte bei der Sportlerwahl



Begeisterte bei der „Wahl der Sportler“: TJ-Wheels

Alle Fotos: Christian Melzer

Endlich war es wieder soweit: Über 300 Zuschauer waren dabei, als die Sportlerinnen, die Sportler und die Mannschaften in der Gummersbacher Halle 32 zu den Sportlern des Jahres 2022 gekürt wurden.

Gewählt hatten die Leserinnen und Leser von Oberbergischer Volkszeitung, Bergischer Landeszeitung und Oberbergischer Anzeiger. Die oberbergischen Sparkassen fördern seit über 40 Jahren die „Wahl der Sportler“. In diesem Jahr haben wir als Sparkasse Gummersbach die große Abschlussveranstaltung mit einem bunten Rahmenprogramm organisiert. TJ-Wheels als Profi-Akrobat begeisterte dabei das Publikum ebenso wie jungen Turnerinnen der Wettkampf-Geräteturn-Gruppe des SSV Nümbrecht Turnen, die vor einigen Jahren den Titel „Mannschaft des Jahres“ errangen.

Einzelheiten zu den Platzierungen gibt es hier: <http://s.de/2mxx>

Weitere Fotos auf dem Folgeseiten



Pressemitteilung



Turnerinnen der Wettkampf-Geräteturn-Gruppe des SSV Nümbrecht Turnen



Sparkassen-Chef Frank Grebe hielt die „Lostrommel“, Chiara-Marie Baumhof zog die Leser-Gewinner der Zeitungen



Pressemitteilung



Moderator Maik Thiele führte durch das Programm; hier im Interview mit den Handballern des VfL Gummersbach



Es gab „Standing Ovations“



Pressemitteilung



Mannschaftssport wird im Oberbergischen großgeschrieben



Dank des „Teams Sparkasse“ lief alles rund bei der „Wahl der Sportler 2022“